

EU-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG für die Kollektion BP Welder's Comfort KG 065

Der Hersteller

Bierbaum-Proenen GmbH & Co. KG
Domstr. 55-73
50668 Köln
Deutschland

erklärt in alleiniger Verantwortung, dass die nachfolgend beschriebenen Artikel mit den aufgeführten Artikelnummern den einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der Verordnung (EU) 2016/425 sowie den folgenden harmonisierten Normen entsprechen:

EN ISO 11612:2015 Code A1, B1, C1, E2, F1
EN ISO 11611:2015 Klasse 2-A1
EN 1149-5:2018 in Verbindung mit EN 1149-3:2004
IEC 61482-2 Ed.2:2018 in Verbindung mit IEC 61482-1-2 Ed.2:2014 APC 1

Artikel:

2610-834: BP® Arbeitshose Anthrazit/Schwarz
2611-834: BP® Latzhose Anthrazit/Schwarz
2612-834: BP® Arbeitsjacke Anthrazit/Schwarz

Die notifizierte Stelle STFI, Sächsisches Textilforschungsinstitut e.V., Annaberger Str. 240, 09125 Chemnitz, mit der Kennnummer 0516 hat die EG-Baumusterprüfung durchgeführt und die EG-Baumusterprüfbescheinigung mit der Nummer V 0105/18-0188/18 ausgestellt.

Die o. g. Artikel unterliegen einer internen Fertigungskontrolle (Modul C2, Bewertung der Konformität mit dem Baumuster) mit überwachten Produktprüfungen in unregelmäßigen Abständen, die vom Sächsischen Textilforschungsinstitut (STFI) durchgeführt werden.

BP Stempel

BIERBAUM-PROENEN GmbH & Co. KG
im carré domstrasse
Domstrasse 55-73 · D-50668 Köln
Postfach 10 04 42 · D-50444 Köln

Bierbaum-Proenen GmbH & Co. KG

Köln, 07.01.2019

Ort, Datum



Carla Cacitti, Leitung Produktmanagement



Harald Goost, Geschäftsführer

EU DECLARATION OF CONFORMITY for the BP Welder's Comfort KG 065 collection



The manufacturer

Bierbaum-Proenen GmbH & Co. KG
Domstr. 55-73
50668 Köln
Germany

declares on its sole responsibility that the items described below with the listed item numbers comply with the relevant harmonisation rules set out in Regulation (EU) 2016/425 and the following harmonised standards:

EN ISO 11612:2015 code A1, B1, C1, E2, F1
EN ISO 11611:2015 class 2-A1
EN 1149-5:2018 in combination with EN 1149-3:2004
IEC 61482-2 Ed.2:2018 in combination with IEC 61482-1-2 Ed.2:2014 APC 1

Items:

2610-834: BP® Work trousers, anthracite/black
2611-834: BP® Bib & brace, anthracite/black
2612-834: BP® Work jacket, anthracite/black

The authorised testing agency STFI, Sächsisches Textilforschungsinstitut e.V., Annaberger Str. 240, 09125 Chemnitz, Germany, with the identification number 0516, carried out the EC-type examination and issued the EC-type examination certificate with number V 0105/18-0188/18.

The items listed above are subject to an internal production control (module C2, assessment of conformity to type) with supervised product checks at random intervals, which are carried out by Sächsisches Textilforschungsinstitut (STFI).

BP stamp

BIERBAUM-PROENEN GmbH & Co. KG
im carré domstrasse
Domstrasse 55-73 · D-50668 Köln
Postfach 10 04 42 · D-50444 Köln

Bierbaum-Proenen GmbH & Co. KG

Cologne, 07 Nov 2019

Place, date

Carla Cacitti, Head of Product Management

Harald Goost, Managing Director